



Ponencia de Villar Rojas sobre la ley del suelo de Canarias

El catedrático de Derecho Administrativo y director del máster en Derecho Urbanístico de la Universidad de La Laguna, Francisco Villar Rojas, -en la mesa, a la derecha- despejó dudas sobre la aplicación de la ley del suelo de Canarias en una conferencia que tuvo lugar en el Colegio de Abogados de Las Palmas. Durante el encuentro se abordaron cuestiones relacionadas con los planes territoriales y urbanísticos, así como la regulación de los proyectos de interés insular o autonómico. En la mesa aparece acompañado por los abogados Yeyray Alvarado (izquierda) y Alejandro García (centro), letrado del Ayuntamiento de la capital grancanaria.